

## Kickboxteam Gratwein

Sehr geehrte Gemeinde, lieber Sportausschuss! Anbei darf ich Ihnen ein paar Zeilen des Dankes widmen, da unser Erfolg zum größten Teil durch Ihre Unterstützung zustande kommt! Zu Beginn möchte ich mich im Namen des gesamten Teams für die äußerst angenehme und vor allem familiäre Sportlerehrung bedanken. Wir alle empfanden den Abend als absolut schön, und konnten das ein oder andere Wort und Glas (mal ohne Schweißgeruch) miteinander teilen. Nicht zuletzt bekamen auch wir wieder die Bestätigung, dass wir in der Gemeinde sehr wohl mit unseren Erfolgen bekannt sind.

Am Samstag, den 25. Mai 2013 nahmen wir bei den 4. ASVÖ JUNIORMEISTERSCHAFTEN in Rohrbach teil.

Mit 30 Vereinen aus 5 Nationen (Kroatien, Ungarn, Slowenien, Tschechien, Österreich) zählt dieses Turnier immer mehr zu einem „World Cup“ für Junioren, was natürlich mit einer ständig wachsenden Leistungsdichte verbunden ist. TEAM GRATWEIN konnte wieder einen unglaublichen Erfolg erzielen!

**Pollheimer Dominik,  
Pollheimer Philip,  
Palzer Vanessa,  
Jantscher Tobias,  
Plantosar Paul ...**

... erreichten insgesamt 9x GOLD, 6x SILBER und 1x Bronze, was uns in der Gesamtwertung nicht weniger als den ersten Platz brachte. Ich möchte mich nochmals im Namen des gesamten Team Gratwein bei Ihnen bedanken. Ohne Unterstützung

kein Training, ohne Training kein Erfolg und ohne Erfolg kein, ...

Vielen Dank,  
KALCHER Patrick



## Projekt „Schokoherzlutscher“ für Herzkinder Österreich

So traurig es auch ist, kein Jahr vergeht wo nicht ca. 700 kleine Menschen in Österreich mit Herzfehlbildungen zur Welt kommen. Jedes kranke Baby ist um genau eins zuviel. Zwei Drittel der herzkranken Kinder haben ohne Operation keine Chance auf eine glückliche

Kindheit. Was bleibt sind viele überforderte Eltern, die der Verzweiflung nahe sind und Unterstützung an allen Ecken und Enden und viele helfende Hände brauchen. Wir von „Herzkinder Österreich“ wissen wie schmerzlich es ist mitanzusehen zu müssen wie das eigene

Kind leidet und traurig ist und wie dieses kleine Herz schon so kämpfen muss. Die Frage: „Hab ich etwas falsch gemacht?“ drängt sich auf und auch: „Warum nur?“

Wir möchten unsere ganz persönlichen Erfahrungen weitergeben. Eltern finden hier Unterstützung, Rat und Beistand, können Herzen ausschütten und Erfahrungen austauschen. Wir als Verein schöpfen aus Erfahrungen vieler betroffener Eltern und arbeiten eng mit dem Kinderherzzentrum Linz und viele Kinderkardiologien in ganz Österreich zusammen. Eine Reihe von Aktivitäten wird von uns organisiert wie Kinderherztreffen, Sommerwoche für Herzfamilien, Feriencamps, Sommerfeste, Infoabende und Vorträge. Im Juni 2012 habe ich als Herzmama von Zoe (4 Jahre)

das Projekt „Schokoherzlutscher“ gestartet. Die Herzlutscher leisten gute Dienste als Ablenkung oder Belohnung bei den Untersuchungen und werden bei allen Aktivitäten an die Herzkinder verteilt. Damit wir laufend unsere Kleinen verwöhnen können, sind wir auf Spenden für die Herzlutscher angewiesen. Nach dem Motto: „Das Herz unserer Kinder war schon offen, öffne auch Deines“ bitten wir um Unterstützung für unser Projekt.

**Schoko für die Seele und das Herz... mehr Infos unter [www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at) oder 0699/15999110**

**Wir haben ein eigenes Schokoherzlutscherspendenkonto eingerichtet. Bitte als Betreff „Schokoherzlutscher“ angeben.**



**HERZ(lichkeit) ist TRUMPF, auch Ewald Pfleger von OPUS unterstützt das Projekt Schokoherzlutscher**